

Schüler mit Pokalen und Urkunden ausgezeichnet

Eintracht Seubersdorf belohnt den Nachwuchs, der am Seubersdorfer Silvesterlauf teilnahm

Seubersdorf. Es war eine große Freude, als Reinhard Platen, Christoph Wittmann und Alexander Gradl vom SV Eintracht Seubersdorf (SVES) die Schule besuchten, um den Schülerinnen und Schülern den versprochenen Lohn, nämlich Urkunden und Pokale an alle, die am Silvesterlauf teilgenommen haben, zu überreichen. Und es war ein neuer Rekord an Teilnehmern, die Rektor Markus Eigenstetter diesmal zur Laufteilnahme animieren konnte.

„Wir sind immer wieder sehr erfreut“, sagte Platen, „dass die Schule mit unserem Verein so eng zusammenarbeitet.“ Das sei in vielerlei Hinsicht wichtig, betonte das Trio vom SVES – vor allem, weil damit bereits Kinder animiert werden, sich sportlich zu betätigen, und der Verein damit auf Nachwuchs hoffen kann.

148 Schülerinnen und Schü-



Da gab es strahlende Gesichter, als Reinhard Platen, Christoph Wittmann und Alexander Gradl den Schülern ihre Urkunden überreichten.

Foto: Günter Treiber

ler konnte Markus Eigenstetter zum Lauf anmelden. Da war dann schon der erste kleine Wettstreit im Gange. Welche Klasse die meisten Läufer gestellt hat. Mit dem Siegerpokal wurde die Klasse 2b belohnt, die 83 Prozent ihrer Schüler ins Rennen schickte. Mit 65 Prozent kam die Klasse 3b auf Rang

zwei und mit je 63 Prozent folgten die Klassen 1a und 2a auf dem dritten Platz.

Die Kinder strahlten übers ganze Gesicht, als jede und jeder eine Urkunde erhielt. Am Start waren 48 Kinder, die die 500 Meter des Bambinilaufes absolviert haben. Eine Zeitmessung gab es nicht.

Beim nächsten Start waren 89 Kinder dabei, ging es doch um 1000 Meter, die sie laufen mussten. Hier ragten Konstantin Böhm in der Altersklasse U10 besonders heraus, der von Reinhard Platen für seinen ersten Platz, (4:45,84 Minuten) einen Pokal überreicht bekam. Ebenfalls einen Pokal für sei-

nen 2. Platz (4:22,25 Minuten) in der Altersklasse U12 erhielt Samir Kargl.

Vier Mädchen und ein Bub wagten sich an die 2,6 Kilometer des zweiten Schülerlaufes. Herausragend dabei Marlene Menner, die in 12:47,03 Minuten in der Altersklasse U16 den 2. Platz belegte. Ihr Bruder Vitus kam bei den U14 mit 11:03,47 Minuten ebenfalls auf den 2. Platz. Beide wurden mit einem Pokal bedacht.

Besonders hervorzuheben war die Leistung von Stefano Konrad. Der Schüler aus der 4. Klasse wagte sich an die 5,6 Kilometer-Strecke, die er in 43:10 Minuten gelaufen war. Paul Dosin aus der M9b erreichte in der AK U18 einen exzellenten zehnten Platz. Abschließend überreichte Platen einen kleinen Obolus an Rektor Markus Eigenstetter für die Meistbeteiligung eines „Vereins“. pgt